



INFORMAN.id

Dukung Ketahanan Pangan, Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Bantu Pengolahan Lahan Jagung

M Ali Akbar - SULBAR.INFORMAN.ID

Aug 11, 2024 - 13:05



Majene – Serma Sayuti, Babinsa Koramil 1401-01/Banggae, Kodim 1401/Majene, kembali menunjukkan peran aktifnya dalam mendukung ketahanan pangan di wilayah Kecamatan Banggae. Kali ini, Serma Sayuti turut serta dalam kegiatan pengolahan lahan tanam jagung milik Bapak Baharuddin yang terletak di Dusun Galung Paara Desa Pamboborang Kecamatan Banggae Kabupaten

Majene. Minggu (11/08/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Serma Sayuti tidak hanya berperan sebagai pendamping, tetapi juga turun langsung membantu petani mengolah lahan yang akan ditanami jagung. Dengan semangat kebersamaan, Babinsa ini mengayomi para petani, memastikan bahwa seluruh proses berjalan lancar dan efisien. Kehadiran TNI dalam kegiatan pertanian ini menjadi bukti nyata kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam upaya peningkatan hasil pertanian.

Selain membantu dalam pengolahan lahan, Serma Sayuti juga aktif memberikan motivasi kepada para petani. Ia mendorong mereka untuk tetap semangat dalam bekerja, meskipun dihadapkan dengan berbagai tantangan.

"Pertanian adalah tulang punggung ketahanan pangan kita, dan dengan semangat serta kerja keras, kita pasti bisa mencapai hasil yang maksimal," ujarnya.

Tidak hanya itu, Serma Sayuti juga terus berkolaborasi dengan dinas-dinas terkait dalam mendukung para petani. Kerja sama ini bertujuan untuk memberikan solusi terbaik bagi para petani dalam menghadapi permasalahan yang ada, serta meningkatkan produktivitas lahan pertanian di wilayah tersebut.

"Pendampingan ini adalah bagian dari komitmen TNI, khususnya Babinsa, untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, membantu mereka dalam segala aspek kehidupan," tambahnya.

Kegiatan ini merupakan salah satu wujud nyata kontribusi TNI dalam upaya ketahanan pangan di Kabupaten Majene. Dengan terus hadir di tengah masyarakat, TNI melalui Babinsa menunjukkan dedikasinya untuk mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat, khususnya di bidang pertanian.